
 開通に訪れた皆さんに十字路に信号機がない経緯の説明（町会の

設置要望に行政が応えない現状）と通行に当たっての注意を呼び掛

ける加藤連合町会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

開通時の混雑や安全性を見守る町会役員の皆さん 

 

 

 

 

 

 



開通した放射 7号を渡る皆さん 

 

 

 

 

 

 

保谷駅北口から新座に抜ける福泉寺通りと放射 7号線の交差点 

幅員が 15～25ｍ程度ある道路の交差点に信号機が設置されていま

せん。 

朝夕は保谷駅北口に向かう車の往来が激しく、最も危険な交差点で

す。町会は予てから信号機設置を行政に要望していますが、埒があ

きません。 

 

 

 

 

 


